

Presseinformation

Migrationsbeirat
Frau Heidl (Geschäftsstelle)
Rathaus, E5
68159 Mannheim
Tel. 0621 293 3090
Fax 0621 293 473090
migrationsbeirat@mannheim.de

13.03.2024

Mannheim weiterhin im Vorstand des Landesverbandes der kommunalen Migrantenvertretungen Baden-Württemberg vertreten

In seiner ersten Vollversammlung in diesem Jahr hat der Landesverband der kommunalen Migrantenvertretungen Baden-Württemberg (LAKA) Anfang März in Rottenburg am Neckar einen neuen Vorstand gewählt: Dabei wurde die Vorsitzende des Mannheimer Migrationsbeirates, **Zahra Alibabanezhad Salem**, zur Ersten Stellvertretenden Vorsitzenden und Schatzmeisterin gewählt. Neuer Landesvorsitzender wurde der Unternehmer und Vorstand des Integrationsbeirates der Stadt Rottenburg am Neckar, Daniel Setzler, der damit Dejan Perc (Integrationsausschuss Stuttgart) ablöst, der nach zwölf Jahren Vorsitz nicht mehr zur Wahl antrat.

Alibabanezhad Salem ist bereits seit 2022 Teil des erweiterten Vorstandes und setzt diese verantwortungsvolle Aufgabe nun weitere zwei Jahre fort, gemeinsam mit einigen neuen, überwiegend weiblichen Gesichtern im neunköpfigen Vorstand: *„Die Vertretung der Interessen der Menschen mit Migrationsbiografie ist und bleibt weiterhin eine sehr wichtige Aufgabe, die wir im LAKA landesweit erfolgreich wahrnehmen. Dabei unterstützen wir insbesondere auch diejenigen kommunalen Migrant*innenvertretungen, die hinsichtlich ihrer Rechte und Möglichkeiten der politischen Mitgestaltung noch nicht so gut aufgestellt sind wie einige andere. Viele der Migrant*innenvertretungen werden (wie auch hier in Mannheim) in diesem Jahr im Anschluss an die Kommunalwahl neu besetzt. Ich bin mir daher sicher, dass wir mit dem neuen Vorstand sowie den neuen Mitgliedern in*

den Kommunen in den nächsten beiden Jahren auch mit vielen neuen und wertvollen Impulsen für unsere Arbeit rechnen dürfen.“

Der LAKA Baden-Württemberg ist als Selbstorganisation von Menschen mit Migrationsbiografie nationalitätenunabhängig, überparteilich und überkonfessionell organisiert. Der neu gewählte Vorstand wurde für zwei Jahre gewählt und vertritt die Interessen der Einwohner*innen mit Migrationsbiografie gegenüber der Landesregierung, den Ministerien, dem Landtag, vergleichbaren Organisationen auf Landes- und Bundesebene und im Bundeszuwanderungs- und Integrationsrat.

Der Migrationsbeirat der Stadt Mannheim ist seit dem Jahr 2000 das offizielle Vertretungsorgan der Mannheimer*innen mit Migrationsbiografie gegenüber dem Gemeinderat und der Stadtverwaltung und wird in diesem Jahr bereits zum vierten Mal neu berufen. Informationen zu den Aufgaben und Mitgliedern des Gremiums sowie dazu, wie man sich für die neue Mandatszeit bewerben kann, sind zu finden unter www.mannheim.de/migrationsbeirat.

Foto: Zahra Alibabanezhad Salem (zweite von links) mit weiteren neu gewählten LAKA-Vorstandsmitgliedern und LAKA-Geschäftsführerin Argyri Paraschaki-Schauer (zweite von rechts) (© LAKA BW)